

ACUDIRÁ EL 11 DE ENERO A FORMALIZAR SU SOLICITUD

# Anuncia Del Moral intención de participar en proceso interno

## La priista señaló que espera ser la primer mujer que gobierne el Edomex además de ser oriunda del Valle de México

### REDACCIÓN

La Coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, hizo pública su intención de participar en el proceso interno del Partido Revolucionario Institucional (PRI), para aspirar a la candidatura de este partido para la gubernatura del Estado de México.

En ese sentido, informó que acudirá el 11 de enero a realizar el proceso formal correspondiente ante la Presidencia de la Comisión Política permanente del Consejo Político Nacional de su partido.

"Hoy desde Tlalnepantla, públicamente lo digo, el 11 de enero pondré en la mesa del Presidente del Comité Ejecutivo Nacional, mi aspiración formal de participar para ser la primera gobernadora del Estado de México", expresó.

Añadió que: "Me va a encantar ser la primera Gobernadora mujer en el Estado de México, emanada del Valle de México".

Del Moral señaló que en este 2023 se requerirá hacer buena

política y trabajo, así como de mujeres y hombres dispuestos a entregarse por el bien de la entidad, por lo que todos los priistas mexiquenses tienen el deber histórico de defender el territorio estatal y nuestras libertades.

Destacó que ella es una priista hecha, nacida y criada en el Estado de México, por lo que en este año 2023, junto con la militancia tricolor, se tiene la responsabilidad de luchar, defender y trabajar todos los días por el bienestar de las familias del Edomex.

Durante la inauguración del

edificio sede del Comité Municipal del PRI de Tlalnepantla y del auditorio "Alfonso Malpica Cárdenas", Del Moral Vela manifestó que este municipio es tierra de progreso y esfuerzo, donde hay priistas comprometidos que saben cumplir con su responsabilidad, sin dobleces, fieles a la justicia social, leales a su partido y al amor por México.

Al respecto, recordó y reconoció el liderazgo de Alfonso Malpica, a quien calificó como un priista que siempre estuvo al pie de su partido y nunca claudicó, siem-

pre leal al PRI, dándole prestigio al partido con valores de trabajo, lealtad, entrega y buena forma de hacer política.

Por su parte, Marco Antonio Rodríguez Hurtado, al asistir a este evento como militante tricolor, apuntó que es momento de unir, sumar, trabajar y seguir el legado de priistas como Alfonso Malpica.

Agregó que en Tlalnepantla se trabaja y se sabe gobernar, por lo que en este municipio se pondrá el ejemplo de la unidad, disciplina y responsabilidad, que sumen al proceso electoral de este año.



► Alejandra del Moral Vela manifestó que acudirá a la Comisión Política permanente para manifestar su intención oficialmente. Foto especial

ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA



## Del Moral muestra aspiración

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

TLALNEPANTLA, Méx.- Luego de darse a conocer la convocatoria del Partido Revolucionario Institucional (PRI), para la precandidatura al proceso de renovación de la gubernatura, Alejandra del Moral Vela, coordinadora por la Defensa del Estado de México por parte de este instituto político, informó que será el próximo 11 de enero cuando pondrá sobre la mesa su aspiración formal para ser la primera gobernadora de la entidad.

Al arrancar sus actividades públicas de este año en este municipio, Del Moral Vela hizo público dicho anuncio, por lo que pondrá en la mesa del presidente del Comité Ejecutivo Nacional, su aspiración de manera formal.

"Me va encantar ser la primera gobernadora mujer en el Estado de México, emanada del Valle de México.



**ALEJANDRA DEL MORAL,** COORDINADORA POR LA DEFENSA DEL ESTADO DE MÉXICO.

*"Me va encantar ser la primera gobernadora mujer"*

"Llegó el 2023 y con ello la gran responsabilidad que tenemos por delante como partido que lucha, defiende y trabaja todos los días por el bienestar de las familias mexiquenses", apuntó.

Al acudir a la renovación del Comité Municipal del tricolor en este municipio, Del Moral Vela dijo que en este año se necesitará una buena política y trabajo, así como la participación de los hombres y mujeres de una pieza que estén dispuestos a participar y entregar su alma al bien

de la entidad.

"Muchas gracias por quienes han hecho que Tlalnepantla hoy sea un gran orgullo para el prisma mexiquense.

"Se trata de una tierra de esfuerzo y de pristas comprometidos y que saben cumplir con responsabilidad; pristas sin dobleces y fieles a la justicia social", aseveró.

Cabe mencionar que la convocatoria establece que los y las aspirantes simpatizantes a la precandidatura, deberán manifestar personalmente y por escrito con firma autógrafa, su intención de participar en el proceso interno a la persona titular de la presidencia de la Comisión Política Permanente del Consejo Político Nacional, a más tardar el próximo 11 de enero.

Del Moral Vela también aseguró que su "tierra madre" es Tlalnepantla, porque es una política nacida en el Estado de México, pero este municipio tiene un significado muy importante para ella.

El 11 de enero formalizará su aspiración.